

À ALÈS, LES TRAVAUX D'AMÉNAGEMENT DE LA BASSE PLACE DE L'ABBAYE ONT DÉBUTÉ

Ce chantier d'aménagement entre en droite ligne du vaste projet qui englobe la réfection des Halles de l'Abbaye pour redonner plus de peps à ce quartier essentiel à l'activité commerciale du centre-ville.

Avant le début de la belle saison, les passants, les riverains et les commerçants de la basse place de l'Abbaye bénéficieront d'un espace rénové, plus accueillant et plus chaleureux que le goudron qui en recouvre actuellement la surface.

« Nous allons aménager cette place à la manière de ce qui s'est fait autour de la cathédrale Saint-Jean. Il s'agira d'un aménagement qualitatif composé de revêtement désactivé et de bordures en pierre. Une fois achevés, ces aménagements ne seront en rien touchés par les futurs travaux de rénovation des halles couvertes », s'empresse d'ajouter Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et premier adjoint au maire.

Après avoir retiré les candélabres remplacés par un éclairage provisoire, élagué les arbres munis de protection sur leur tronc et effectué les tracés symbolisant les réseaux souterrains, ce sont les phases de réseaux et terrassement qui ont débuté mardi 6 février.

Livraison au début du printemps

Les techniciens évaluent que la fin des travaux devrait intervenir au début du mois d'avril. *« Nous faisons en sorte de gêner au minimum l'activité des commerces qui sont nombreux à cet endroit. L'objectif est de leur restituer une place toute neuve à l'arrivée des beaux jours pour qu'ils puissent y installer leurs terrasses »,* insiste Jean-Daniel Merle, technicien de la ville d'Alès.

Pendant la durée des travaux, les commerces resteront donc ouverts et seront accessibles aux piétons grâce à un cheminement sécurisé, tracé à cet usage.

En parallèle à ce chantier, une intervention similaire sera menée de l'autre côté des halles devant le Bar des Forains.